



学校だより

くがに森



宜野湾市立大謝名小学校
令和6年12月25日
第17号
学校長 玉寄 誠

総括目標：「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」
(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

2学期終業式

令和6年12月25日(水)、本日2学期の終業式を行いました。運動会や音楽発表会、社会見学、修学旅行、宿泊学習、PTAバザー等、様々な行事があった2学期でしたが、終業式では、3年生の児童3名が2学期に頑張った事を発表してくれました。

2学期を振り返って 3年

3年生になって、いろいろな勉強を頑張っていますが、2学期に1番頑張ったのは国語の勉強です。

国語の時間に「姿を変える大豆」の書き方の工夫を見つけました。次に、好きな食べ物を選び、見つけた工夫を真似して説明文を書きました。「姿を変える種と実」という題名です。

初めて自分が筆者となり、わくわくしました。

そして、文が書けて先生に見せた時、「かんぺきです。」と、言われて嬉しかったし、ホッとしました。

グループで自分が書いた文を読み合う時も、自信を持ってグループの友達に見せる事ができました。

3学期は、4年生に向けてもっとパワーアップした国語の学習に取り組んでいきたいです。

社会見学で学んだ事 3年

11月29日に社会見学がありました。

3年生は、消防署見学・宜野湾市巡り・田いも畑の見学をしました。

社会見学で学んだ事が2つあります。

1つ目は、いつ火事が起こってもいいように、朝の8時30分から翌日の8時30分まで、消防士たちは消防署に泊まっているという事です。

2つ目は、救急車の天井は、頭がぶつからないようになっているという事です。私は、すごいなと思いました。

消防署見学で、いろいろな工夫や消防署の事について学べたので、すごく嬉しかったです。

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

2学期に頑張った事 3年

私が、2学期に頑張った事は運動会です。特に頑張った事は台風の目で、ペアの人と力を合わせる事です。最初は、息が合わずに棒が高すぎたり斜めになっていたりしていたけど、みんなで何回も練習して、跳びやすい高さにできました。

先生が「ポンポンの方を持つと楽だよ。」と、アドバイスをくれたので、あまりかがまずに早く棒を回す事ができるようになって、運動会本番で1位になりました。

このように、みんなで話し合い、いろいろな工夫をしたり練習したりしたので、息が合うようになってチームワークが良くなりました。その経験を活かして、大縄チャレンジでも目標回数を超えられるように頑張りたいです。そのために、練習をコツコツ重ねて、工夫しながら跳ぶタイミングを話し合いたいです。

終業式の中で、校歌を歌った時に大謝名小学校の音楽部のみなさんが校歌を演奏してくれました。お陰で、校歌を歌う児童の声もいつも以上に大きな声で元気よく歌う事ができました。

音楽部のみなさん、素敵な演奏をありがとうございました。

※写真は、スクリレ等でご確認ください。

2024年(令和6年)も、残すところあと僅かとなりました。保護者の皆様のご理解とご協力があったからこそ、子ども達が安心して学びを深める事ができました。

心より感謝申し上げます。

新しい年も皆様にとって素晴らしい年となりますよう心よりお祈り申し上げますとともに、来年もどうぞよろしく願いいたします。